



Niedersächsischer Hockey-Verband e. V.

# JAHRESBERICHT 2019

PRÄSIDENT

@NHVJugend



@NHVJugend



@NHVJugend



Seit dem letzten Verbandstag des NHV am 29. März 2019 habe ich die Vertretung des NHV in allen öffentlichen Bereichen wie z.B. LSB, DHB, IG Nord wahrgenommen

Der Vorstand des NHV hat seine Arbeitstagungen am 13. Mai 2019, 24. Juni 2019, 12. August 2019, 18 Nov. 2019 und am 13. Jan. 2020 abgehalten.

Der Kontakt zum Landessportbund ist mit der Teilnahme am 29. April 2019 zur Verhandlung des Kennzahlensystems zur Unterstützung der Landesverbände mit finanziellen Mitteln, insbesondere für den NHV erfolgt.

Am 21. Juni 2019 fand der Jahresempfang des Niedersächsischen Sports im LSB statt.

Am 25. Mai habe ich für den NHV in Grünstadt, Rheinland-Pfalz am Bundestag des Deutschen Hockeybundes teilgenommen. Dort wurde ein neues Präsidium für den DHB gewählt. Weiterhin sollte per Abstimmung die Bundesliga aus dem DHB heraus verselbständigt werden. Für diesen Antrag fehlten knapp 70 Stimmen an der notwendigen zweidrittel Mehrheit. Am selben Tag wurde eine Hockeyliga e.V. durch die Bundesligavereine gegründet.

Der Bundesausschuss und der Bundesrat des DHB tagten am 16. Mai in Düsseldorf und am 24. Juni in Grünstadt.

Eine weitere Sitzung des Bundesausschusses fand am 15. November und die Bundesratssitzung am 16. Nov. 2019 in Frankfurt statt. Diese Veranstaltung haben wir für Niedersachsen genutzt um unseren Vizepräsidenten, Fabian Hoppe im DHB bekannt zu machen, damit Niedersachsen durch ein weiteres Gesicht beim Deutschen Hockey Bund wahrgenommen wird.

Die Jahrestagung des Hauptausschusses der IG Nord fand am 24. Aug. 2019 in Hamburg bei der TG Heimfeld statt.

Den Verbandsjugendtag am 24. Januar 2020 beim MTV Braunschweig habe ich als Besucher begleitet. Ich bedanke mich bei unserem Jugendvorstand NHV, Benedict Spermoser für die gute Vorbereitung und Durchführung, sowie seinen außerordentlich großen Einsatz für das Hockey in Niedersachsen.

Bis zum nächsten Verbandstag 2021 wünsche ich allen Vereinen viel Erfolg bei den anstehenden Aufgaben. Zukunftsfähige Lösungen können nur entstehen, wenn wir bereit sind, etwas wirklich Neues zu denken.

Im Namen aller meiner Vorstandskollegen bitte ich Euch, wendet Euch an Euren Verband mit allen Wünschen und Aufgaben. Im Rahmen der Möglichkeiten ergeben sich für Eure individuellen Situationen sehr oft Gelegenheiten die Entwicklungen gemeinsam in die Hand zu nehmen.

Herzlichst Euer, Reinhard „Felix“ Krull